

Magdalena Pacheco en la silla caliente Testigo se mandó duro

◆ **JORGE CALDERÓN**
Corresponsal GN

Un testigo declaró ayer, en el arranque del juicio contra Magdalena Pacheco por el asesinato del empresario Andrés Borrásé, que la acusada, quien se había dado a la fuga, ayudó a su entonces compañero Laureano Montero en el macabro plan.

El testigo, de apellido Carvajal, quien es investigador privado, relató que estuvo en la casa donde inicialmente fue atacado Borrásé y detalló que Montero (condenado a 25 años) le dijo que, con ayuda de su esposa, resolvería el conflicto vecinal que tenía con el empresario.

Borrásé apareció sin vida el 18 de noviembre de 1997 en finca Los Tinoco, en La Unión. La fiscalía sostiene que Montero citó en su casa a Borrásé para arreglar sus problemas pero, en vez de eso, ejecutó un plan para acabar con él.

El testigo contó que el día del crimen, Laureano Montero lo contrató para seguir a su esposa, Magdalena Pacheco, pues sospechaba que ésta la era infiel.

Carvajal agregó que mientras permanecía en la casa de Montero, en Sabanilla de Montes de Oca, llegó Borrásé.

La sospechosa se abstuvo de declarar e indicó a los jueces que tiene como esposa a una mujer de apellido



Pacheco pidió a los jueces que no la graben o fotografien en la sala de juicio